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Abstract (en)
The device comprises a heat exchanger (9) which can act as a condenser, an electric pump (17) for making a heat-transfer fluid circulate between
the engine (1) to be cooled and the heat exchanger (9), and a thermostatic three-way valve (13) making it possible to vary progressively from 0
to 100% the fraction of fluid sent into the heat exchanger with respect to the constant flowrate passing through the engine. For the highest loads,
the fluid is vaporised in the engine and is condensed in the heat exchanger, whereas for the lowest loads, the heat exchanger operates as a
conventional cooling radiator. <??>Application to the engines of motor vehicles. <IMAGE>

Abstract (fr)
Le dispositif comprend un échangeur de chaleur (9) pouvant jouer le rôle de condenseur, une pompe électrique (17) pour faire circuler un fluide
caloporteur entre le moteur (1) à refroidir et l'échangeur de chaleur (9), et une vanne thermostatique à trois voies (13) permettant de faire varier
progressivement de 0 à 100 % la fraction de fluide envoyé dans l'échangeur de chaleur par rapport au débit constant traversant le moteur. Pour les
charges les plus élevées, le fluide se vaporise dans le moteur et se condense dans l'échangeur de chaleur, tandis que pour les charges plus faibles,
l'échangeur de chaleur fonctionne comme un radiateur le refroidissement classique. Application aux moteurs de véhicules automobiles <IMAGE>
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